

Fecha: 06-11-2024

Fuente: Radio Sago

Título: Triunfo de Donald Trump en EE.UU: ¿En qué afecta a Latinoamérica y a Chile? Analistas responden

Visitas: 1.645

VPE: 5.511

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://www.radiosago.cl/triunfo-de-donald-trump-en-ee-uu-en-que-afecta-a-latinoamerica-y-a-chile-analistas-responder/>

Expectación a nivel mundial existió durante toda la jornada de este miércoles, debido a las elecciones presidenciales en la máxima potencia del globo, como es Estados Unidos. <p> El triunfo categórico del representante republicano Donald Trump, sobre la demócrata Kamala Harris, inevitablemente, genera consecuencias en el vecindario latinoamericano, incluido Chile. </p> <p> Consultada por Radio Sago, la politóloga de la **Universidad Alberto Hurtado**, Federica Sánchez, dijo que para el abanderado republicano, América Latina no es prioridad, pero que en el caso de Chile, podría verse afectado la Visa Waiver, programa de exención de visa para ingresar al país norteamericano. </p> <p> Por su parte, en una entrevista realizada a nuestro medio asociado, Radio Agricultura, el analista internacional Guillermo Holzmann argumentó que Trump habló en lenguaje simple al trabajador común y silvestre de Estados Unidos, que a pesar de los índices macroeconómicos, su bolsillo sigue achicándose, e incluso, a pesar de las posibles barreras migratorias. </p> <p> Son casi 9000 mil kilómetros de distancia entre Washington DC, donde está la Casa Blanca, hasta la capital regional, Puerto Montt. Parece lejos, pero en un mundo totalmente globalizado, las decisiones en la gran potencia global, de una u otra forma, se sienten en el cono sur de Sudamérica. </p>

Triunfo de Donald Trump en EE.UU: ¿En qué afecta a Latinoamérica y a Chile? Analistas responden

miércoles, 6 de noviembre de 2024, Fuente: Radio Sago



Expectación a nivel mundial existió durante toda la jornada de este miércoles, debido a las elecciones presidenciales en la máxima potencia del globo, como es Estados Unidos. El triunfo categórico del representante republicano Donald Trump, sobre la demócrata Kamala Harris, inevitablemente, genera consecuencias en el vecindario latinoamericano, incluido Chile. Consultada por Radio Sago, la politóloga de la Universidad Alberto Hurtado, Federica Sánchez, dijo que para el abanderado republicano, América Latina no es prioridad, pero que en el caso de Chile, podría verse afectado la Visa Waiver, programa de exención de visa para ingresar al país norteamericano. Por su parte, en una entrevista realizada a nuestro medio asociado, Radio Agricultura, el analista internacional Guillermo Holzmann argumentó que Trump habló en lenguaje simple al trabajador común y silvestre de Estados Unidos, que a pesar de los índices macroeconómicos, su bolsillo sigue achicándose, e incluso, a pesar de las posibles barreras migratorias. Son casi 9000 mil kilómetros de distancia entre Washington DC, donde está la Casa Blanca, hasta la capital regional, Puerto Montt. Parece lejos, pero en un mundo totalmente globalizado, las decisiones en la gran potencia global, de una u otra forma, se sienten en el cono sur de Sudamérica.